

## **Die Schule hat begonnen!**

Das neue Schuljahr ist am vergangenen Dienstag gestartet. 23 Erstklässlerinnen und Erstklässler wurden von der Schulleiterin, Frau Bomheuer, herzlich begrüßt. Die Kinder zeigten sich auch sichtlich stolz und es herrschte große Vorfreude. Auch von Seiten der Gemeinde wurden die Schülerinnen und Schüler begrüßt, die Bürgermeisterin wünschte viel Erfolg und alles Gute für die kommende Schulzeit.

Viele Grundschul Kinder gehen zu Fuß zur Schule oder zum Bus, die Gemeinde bittet deshalb die weiteren Verkehrsteilnehmer gerade jetzt, zu Beginn des Schuljahres, um große Rücksichtnahme und um eine vorausschauende Fahrweise zur Sicherheit der Kinder.

